

La UJI dobla en un año el número de plazas para profesores fijos - El Mundo Castellón al Día - 25/09/2017

# La UJI dobla en un año el número de plazas para profesores fijos

Climent proyecta convocar 42 plazas de indefinidos el año que viene, 21 más que en 2017

**DANI VICENTE CASTELLÓN**

La Universitat Jaume I (UJI) y, más concretamente, su plantilla de profesores encaran un nuevo curso académico 2017/2018 que refleja una progresiva mejora en lo que a estabilidad en el cuerpo de docentes e investigadores se refiere. Así lo dejó entrever el rector de la UJI, Vicente Climent, al anunciar que para el próximo año se prevé convocar un total de 42 nuevas plazas de profesores indefinidos (personal docente e investigador, PDI) en la universidad.

Ello supone un reseñable avance respecto a las convocatorias de otros años, según el rector. De hecho, durante este año se convocaron 21 plazas de PDI. Así las cosas, en un año la UJI ha duplicado el número de plazas convocadas para nutrir la plantilla de profesores indefinidos en la universidad pública de Castellón.

Y no sólo eso. En 2016, el número de nuevas plazas PDI ascendía sólo a 6 en total, por lo que el incremento en dos años es inconmensurable.

¿Cuáles son los principales motivos que han desencadenado la llegada de estas buenas nuevas? Entre otros motivos, Climent citó «los cambios en la interpretación del Ministe-



El rector de la UJI, Vicente Climent, dialoga con el conseller Vicent Marzá el pasado viernes. LOURDES ÁVILA

rio de Hacienda a la hora de calcular la tasa de reposición, la vía de promoción interna para el acceso al cuerpo de catedráticos de universidad y el mayor número de jubilaciones en la UJI». Todo ello ha dado lugar a «un significativo aumento en el número de plazas de profesorado indefinido que se han podido convocar».

No obstante, Climent aclaró que «durante el 2017 han continuado las

restricciones en cuanto a estabilización y promoción del profesorado derivadas de la citada tasa de reposición, establecida en la Ley de Presupuestos del Estado».

Por otro lado, y en relación a la

problemática del profesorado ayudante de doctor cuyo contrato vence, «en 2017 se convocaron un total de 16 plazas de este tipo de profesorado con carácter interino para garantizar su continuidad», apuntó el rector de la UJI. Dicha convocatoria es fruto, recordó Climent, de la negociación con la Conselleria de Educación, liderada actualmente por Vicent Marzá.

Asimismo, Climent aseveró que «finalmente en 2017 se pagó el complemento por productividad investigadora (sexenios) al profesorado contratado doctor y el complemento por méritos docentes (quinquennios) al profesorado contratado doctor y ayudante doctor. Además, «se ha conseguido el reconocimiento de un complemento retributivo en los incentivos autonómicos dirigidos al profesorado titular de universidad y catedrático de escuela universitaria acreditado como catedrático de universidad», aseveró Climent durante el acto de apertura de curso celebrado el viernes.

Cabe señalar que durante el pasado curso 2016/2017 la UJI acogió a un total de 14.424 estudiantes matriculados, 11.911 en los 31 estudios de grado que oferta la UJI y 2.791 incorporados como alumnos de primer curso.

Por lo que respecta al origen de cada estudiante, el 35% procedían de fuera de la provincia de Castellón, porcentaje más alto que el citado en años anteriores.

Durante el presente curso, la UJI cuenta con una nueva oferta de doble grado: «Administración y Dirección de Empresas y Derecho».